

Vos communes

CREYS-MÉPIEU
Gala de fin d'année pour l'école de musique



Pour les adultes, les voix de Véronique et d'Évelyne ont parfaitement complété le son des guitares et des batteries Photo Le DL /Suzanne BERGER

Guitares, chants et percussions, tel était le programme de la soirée de samedi proposée par Entre deux mondes, l'école de musique du village. Devant leur local de Faverges, il s'agissait de présenter aux parents et amis le travail des élèves de tous âges. Malgré la chaleur de l'après-midi, installés avec le public à l'ombre de grands arbres en extérieur, les musiciens, petits et grands, ont offert un spectacle d'une grande qualité.

Tout d'abord, accompagnés par Mustapha Elyakine, leur professeur, les élèves enfants ont partagé des airs de guitare tels que "Apache", "Armstrong", "Comme toi". Puis, c'est la classe des adolescents qui a présenté des morceaux de guitares, batterie et chants comme "L'oiseau et l'enfant" pour finir par le concerto "Aranjuez" de Joaquin Rodrigo. La classe des adultes prenait la suite tout en accompagnant Véronique et Évelyne pour le chant. Les musiciens et le duo interprétaient des chansons connues, comme "La Corrida" de Cabrel ou "Volare" des Gipsy kings.

Venait ensuite le récital de balafon avec des chants africains, et, enfin, les percussions, djembés d'abord, batteries ensuite. Chaque élève, seul ou en groupe, a ainsi pu montrer ce qu'il avait appris lors d'une année difficile où une partie des cours a été donnée en visioconférence.

Deux stages de percussions/chants sont proposés en juillet par Entre deux mondes. Les inscriptions sont ouvertes pour l'année scolaire 2021/2022.

Renseignements auprès de Céline Lefranc, la présidente de l'association, au 06 88 75 73 20, de Mustapha Elyakine au 06 62 22 47 98 ou par entredeuxmondes@rocktmail.com.



Les Ados ont donné un spectacle magnifique de guitares, batteries et chants Photo Le DL /Suzanne BERGER